

Extrait du École changer de cap

<https://ecolechangerdecap.net/spip.php?article232>

Collectif Ecole changer de cap

La quinzaine de l'éducation à la non-violence et de la paix

- Français - Campagnes et événements -

Date de mise en ligne : vendredi 29 juillet 2011

École changer de cap

La Quinzaine de la non-violence et de la paix couvre les journées internationales de la paix (21 septembre) et de la non-violence (2 octobre) en proposant chaque année une activité spécifique.

Depuis 2009, la Coordination pour l'éducation à la non-violence et à la paix anime la Quinzaine de la non-violence et de la paix qui couvre les journées internationales de la paix (21 septembre) et de la non-violence (2 octobre) en proposant chaque année une activité spécifique.

Cette année, avec le soutien de la Maison d'Anne Frank (www.annefrank.org), notre Quinzaine "**Fleurir le marronnier d'Anne Frank : une activité d'éducation à la non-violence et à la paix**" s'adresse aux écoles, collèges, centres de loisirs et maisons de quartier. Vous trouverez en fichier ci-dessous un Livret pédagogique qui vous accompagnera dans cette activité.

Coordination pour l'éducation à la non-violence et à la paix

(anc. Coordination française pour la Décennie) 148 rue du faubourg Saint-Denis 75010 Paris Tél : 01 46 33 41 56
website : www.decennie.org